

Ibagué, 2 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1850

Alcaldía estrenó en el barrio Industrial la estrategia ‘Yo Cuido Mi Comunidad’

Esta iniciativa se extenderá a otras áreas de la ciudad, con el compromiso de promover un ambiente seguro.

La Alcaldía, en un esfuerzo por vincular a la comunidad en los procesos de mejoramiento de los sectores, intervino el barrio Industrial de la comuna 12 con el plan ‘Yo Cuido mi Comunidad’, en la cual los diferentes entes de la Administración Municipal trabajan de la mano del sector religioso.

“Se trata de una estrategia que nace desde la Secretaría de Gobierno y la Oficina de Asuntos Religiosos, en articulación con la Junta de Acción Comunal, con las iglesias que quedan en la zona, y con instituciones y entes descentralizados de nuestra ciudad. Estamos aquí hoy presentes en este sector de la comuna 12, trayendo una oferta institucional. Un agradecimiento también a la Policía, al Ejército, a Infibagué, a Ibagué Limpia, que se han vinculado a esto y que hoy estamos haciendo una labor importante en esta zona”, indicó Jorge Iván Sabogal, director de Participación Ciudadana.

Durante esta jornada, se realizaron ofertas de empleo, atención en vacunación y desparasitación de animales de parte del CAPA, atención de la Patrulla Social y recreación para niños y adultos mayores de parte del IMDRI.

Así mismo, la Policía Metropolitana, el Ejército, Infibagué e Ibagué Limpia, intervinieron los sectores aledaños con poda y limpieza de espacios públicos. La jornada, que forma parte de un plan más amplio de intervenciones comunitarias, tiene como objetivo mejorar la convivencia y calidad de vida de los ciudadanos.

“Vamos a seguir haciendo estas actividades en otras zonas de nuestra ciudad, trabajando de manera mancomunada y de esa manera poder beneficiar a nuestros ciudadanos, a nuestros ciudadanos ibaguereños”, concluyó Sabogal.